

令和4年度

8月5日号

共 育

学校と家庭、地域が共に健全な児童の育成を目指しましょう。
それが共育のこころです。



志雄小学校

校長 坂井 雪絵

充実した夏休みに

42日間の夏休みの16日目となりました。今日までの15日間は、有意義に過ごせたでしょうか。1学期の終業式では、「この夏休みは、これを頑張ったぞ」と言えるように、めあてをもって過ごしてほしいという話をしました。毎日、少しずつでもめあてに向かって前進できているといいですね。



8月5日の登校日には、夏休みの生活や学習について、教師の話の聞いたり友達の頑張りを見聞きしたりすることで刺激を受け、モチベーションアップにつながるという役割もあります。今回、登校日が中止となったことは残念でしたが、是非、ご家庭で夏休みの過ごし方について、15日間を振り返ったり、めあてを確認したりしてみてください。



さて、新型コロナウイルス感染症は感染力が強く、いつ、どこで、だれが感染するか分からない状況です。現在、町内でも感染が広がっています。陽性になったことや濃厚接触者になったことで心を痛めている方もいらっしゃいます。学校でも感染予防と同時にコロナ差別ゼロについて指導を続けます。ご家庭でも、地域みんなで支え合うことや思いやりのある行動について、声かけやご配慮をお願いします。

自転車の乗り方にご注意を

以前にメールでお伝えしましたが、地域の方から「自転車に乗った児童が危険な行動をしている」と連絡を受けました。「ヘルメットをかぶっていない」「車道の真ん中を走っている」「何台も並んで走行している」「クラクションを鳴らしてもそのまま走行している」などの行動が見られたとのこと。事故に繋がる大変危険な行動です。ヘルメットについては、かぶっていてもひもをはずしていると転倒したときに役に立ちません。事故が起きてからでは遅いので、お子さんの自転車の乗り方について、確認、御指導をお願いします。

